

Hommage à un grand

Ce matin, mon vieux Pot m'a quitté. Après 14 ans amitié et de camaraderie, je perds la petite boule de poils qui a joué un rôle énorme dans ma vie... cette petite bête n'a jamais jugé aucune de mes peines mais au contraire m'a accompagné dans tous mes chagrins et m'a réconforté... je ne peux même pas compter le nombre de fois que j'ai étouffé des peines dans son poil. Il m'a gardé au chaud, été comme hiver dans mon lit. Il était le meilleur compagnon de sieste l'après-midi. Il m'a vu passer d'ados à jeune adulte à vrai adulte... peu importe l'heure à chaque fois je rentrais à la maison il arrivait à la course souriant me témoignant un bel amour.

Ce matin après 3 mois de traitements, sans chialer ou même te plaindre tu as laissé partir ton dernier souffle. Je suis triste et brisé, sachant surtout que ce chagrin là je ne pourrai l'étouffer dans ton poil, cependant, je suis tellement heureux d'avoir eu ce que nous avons eu ensemble toi et moi. Je ne peux remercier de t'avoir eu presque 1/2 de ma vie... je ne pouvais rêver mieux que du lien qu'on a partagé... t'as été un chien formidable même si tu savais faire fâcher Rachelle...

Gandy, à vrai dire. Je t'aimais, même plus, je t'adorais, le seul regret que je peux te reprocher, c'est de ne pas avoir su être immortel.

Merci Gandalf d'avoir été ce que tu as été dans ma vie, lorsque je regarde mon ombre aujourd'hui, une partie de celle-ci est manquante...

Adieu mon brave compagnon

JYPY